
                                          <<Non fatevi condizionare da quello che c’è intorno a voi!>>

 Messaggio del 31.07.2002 

”Figli cari, uscite dal buio del vostro egoismo!  Uscite dalla notte del vostro egocentrismo!
Fate esplodere la luce che c’è dentro di voi! Non fatevi condizionare da quello che c’è intorno a voi.

È tutto bello e vi entusiasma, come un gioioso fuoco d’artificio... ma, quando si spegne, finisce tutto, per
sempre, e grande è la delusione che vi fa provare!

C’è un’altra realtà dentro di voi, una realtà che vi appartiene,  da sempre e per sempre..., una realtà che è
sorgente di pace, di serenità, di speranza: è la fede che c’è in voi!

Questo bene, una volta riscoperto, vi farà conoscere una gioia, che, per molti, è ancora sconosciuta:  parlo
della gioia di donarsi agli altri!

E «questi altri» non sono niente di più di quel prossimo che già avete, forse, incontrato più volte, anzi...
magari tutti i giorni della vostra vita passata, ma l’avete guardato con occhi diversi... senza vederlo! 

Eppure aveva bisogno di voi... di una vostra parola buona, di una vostra particolare attenzione, di un vostro
sorriso, di una vostra tenerezza.

Oggi potete riguadagnare queste creature, con occhi nuovi, quelli dell’anima... e accorgendovi degli errori
commessi, e modificando il vostro modo di porgervi, vi renderete conto che il «grazie» per quello che farete,
lo avrete dal vostro Signore. 

Sì, sarà Lui che risponderà al vostro cuore...e si farà spazio dentro di voi, rendendovi felici e soddisfatti del
vostro cambiamento.

Non siete soli, nel vostro letto di dolori: è l’Amore, la madre che vi consola, che vi accudisce, che vi cura. 
È l’Amore che sutùra le vostre ferite e poi esplode nella vostra vita, come una pioggia di pace. 
È l’Amore che disseta le radici del vostro spirito. 

Alzate con ottimismo gli occhi, oltre il tempo, e li riempirete di luce: è così che costruirete in voi un uomo
nuovo, con un cuore nuovo, aperto al mondo. 

Siate sensibili, figli miei, al linguaggio del cuore: non sono essenziali le parole, ma possono salvare chi è
disperato, anche solo uno sguardo, un sorriso, una stretta di mano!

E allora conoscerete la vostra piena e completa ragione d’esistere e annuncerete lo splendore dello Spirito
del vostro Signore. 

Solo se vivrete nella luce, sarete veri uomini di luce! 

Amate, amate, amate quanto più potete... e allora anche di voi il Padre dirà: «...i suoi peccati sono molti, ma
le sono perdonati, perchè tanto ha amato» (Luca 7, ...47) 

Vi benedico, anime mie, che la pace sia con voi! IO sono il vostro Gesù.”


